
北京时间北京时间1010月月2525日日，，据据NBANBA官网报道官网报道，，洛洛
杉矶湖人队正式宣布裁掉中国球员易建联杉矶湖人队正式宣布裁掉中国球员易建联，，而湖而湖
人总经理米奇人总经理米奇··库普切克在声明中确认易建联和库普切克在声明中确认易建联和
他的经纪人主动要求离开湖人他的经纪人主动要求离开湖人。。易建联与湖人解易建联与湖人解
约后约后，，广东宏远在表示欢迎阿联回家的同时广东宏远在表示欢迎阿联回家的同时，，也也
将帮助易建联进行新赛季的将帮助易建联进行新赛季的CBACBA注册注册。。因此易建因此易建
联继续征战联继续征战CBACBA基本上只待基本上只待官方宣布官方宣布。。
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北京时间 10 月 26 日，郭川航行岸上团
队传来不幸消息：正在单人驾驶帆船穿越太
平洋的中国职业帆船选手郭川在航行至夏威
夷附近海域时，于北京时间25日下午三点之
后与岸上团队失去联系。

靠近三体船航行海域的夏威夷火奴鲁鲁
（檀香山） 当地海事救援机构派出搜救飞
机，发现了帆船，但甲板上无人。第二架搜
救飞机也已飞抵事发海域，扩大搜救范围。
美国海军确认已派两艘船驰援，搜救人员将
登上三体船检查。

郭川驾驶帆船于北京时间10月19日5时
24分11秒从旧金山金门大桥出发，以上海金
山为目的地，进行单人不间断跨太平洋创纪
录航行。

25日15时左右，郭川与岸队和亲友通过
卫星电话联络，通报当时航行情况，自述航
行顺畅，估计将于11月5日、6日抵达目的
地上海。

通话结束后不久，岸队观察到帆船在美
国夏威夷海域出现航速减慢的状况，于是尝
试联系郭川，但郭川对卫星电话和互联网通
信均无应答。由于郭川需要节省海事卫星电
话的数据流量，他通常在不需要与岸队联络

时关闭卫星电话。此时帆船位于夏威夷西约
900 公里海域，由船载全球卫星定位系统
（GPS）支持的航行轨迹跟踪仪是唯一可以确
认帆船仍在继续航行的信息来源。此后，郭
川持续失联。

北京时间26日上午7时，在郭川岸队的
协调下，在中国驻洛杉矶总领事馆和国际海
事救援中心北京分部的全力协助下，靠近三
体船航行海域的夏威夷火奴鲁鲁当地海事救
援机构派出搜救飞机，前往事发地点。

5个多小时后，郭川岸队收到北京国际
海事救援协调中心的消息：美方派出的固定
翼搜救飞机经四小时飞行已赶到帆船所在海
域，发现帆船大三角帆落水，甲板上没有
人，无线电对讲机呼叫无应答，飞机在盘旋
一小时后因油耗限制返航。

随后，郭川团队从洛杉矶总领馆得到反
馈，领馆联系了檀香山的搜救机构，强调了
对搜救工作的关切，要求继续搜索工作且加
大范围。在第一架搜救飞机返航途中，另一
架搜救飞机已经起飞进行搜救飞行。另外，
美国海军确认已派两艘船前往三体船，进行
登船检查。

据新华社

阿联主动与湖人队分手

早在早在 2424 日下午日下午，，就爆出易建联在就爆出易建联在
与湖人队进行沟通后与湖人队进行沟通后，，要求湖人裁掉要求湖人裁掉
自己自己。。原因是阿联在湖人的角色与所原因是阿联在湖人的角色与所
期待的有出入期待的有出入，，因此他和他的团队主因此他和他的团队主
动要求离开动要求离开。。

这一传闻得到湖人总经理库普切这一传闻得到湖人总经理库普切
克的证实克的证实，，他在声明中表示他在声明中表示：“：“易建联易建联
无论训练还是比赛都表现很好无论训练还是比赛都表现很好，，无论无论
在场上还是场下在场上还是场下，，他都是一位非常出他都是一位非常出
色的职业球员色的职业球员。。然而然而，，他觉得在湖人他觉得在湖人
得到的出场时间和机会并不符合自己得到的出场时间和机会并不符合自己
的目标和雄心的目标和雄心。。如果换一个环境如果换一个环境，，他他
的情况将会变得更好的情况将会变得更好。。我们很感谢他我们很感谢他
付出的努力付出的努力，，并预祝他在今后的职业并预祝他在今后的职业
生涯里取得更大的成功生涯里取得更大的成功。”。”

当易建联被裁掉的消当易建联被裁掉的消
息公布后不久息公布后不久，，广东宏广东宏
远 就 发 表 声 明 称远 就 发 表 声 明 称 ：：

““易建联代表着中国易建联代表着中国
篮球的最高水平篮球的最高水平，，
从为国家队保持从为国家队保持
竞技状态竞技状态，，及为及为
整个整个 CBACBA 联赛联赛
增加品牌价增加品牌价
值等各方面值等各方面
考虑考虑，，广东广东
宏远欢迎阿宏远欢迎阿
联回到联回到 CBACBA
代表广东东代表广东东
莞银行队参赛莞银行队参赛。”。”

阿联宏远都要等“认领规则”

据记者了解，目前阿联和宏远俱
乐部已经达成共识，但俱乐部仍未能
开始向篮协递交材料进行阿联的球员
注册，原因在于NBA的“认领规则”。

阿联的合同被NBA视为“可以实
现的奖金构成”，因此800万美元工资
均计入工资帽中。从阿联被湖人裁掉
算起，有48小时的所谓“澄清期”，这
段时间内别的NBA球队可以直接认领
他的合同 （即以原合同的价格和年限

接收他），超过 48 小时后没有认领的
话，阿联就成为自由球员。

如果有球队在这段时间接纳易建
联的合同，他将直接去该球队报道，
在“澄清期”后，阿联就恢复了自由
身，这样他可以和任何球队 （不包括
湖人） 重新签署合同，也包括选择回
到CBA。

阿联的团队透露已基本放弃了被认领
的可能性，而是等待时间一到立即回国。

新赛季华南虎更值得期待

对易建联来说，回到宏远也是一
个很好选择，在这里他拥有球队核心
地位和充足的上场时间，继续在熟悉
的环境征战。

阿联的“回马枪”，对即将开始的
CBA 新赛季格局也有深远影响——之
前宏远主帅杜锋把赛季目标定在“进

军季后赛”，如今在迎回阿联之后，宏
远完全有能力在新赛季走得更远。宏
远原本为了“兼容”阿联而签下的布
泽尔，加上更成熟的斯隆和一帮朝气
蓬勃的小将，或许处于重建期的宏远
能在新赛季带来惊喜。

晚综

据巴西媒体近日报道，里约奥运会和残
奥会闭幕后，里约奥组委依然焦头烂额，至
少卷入了25起官司当中，欠款超过2000万雷
亚尔（1美元约合3.12雷亚尔）。

根据 《圣保罗报》 统计，里约奥组委在
圣保罗、里约等地法院都有官司在打，其中
一家在奥运会期间提供视觉宣传物品的乌克
兰企业称里约奥组委拖欠货款，要求冻结其
银行资产。今年 9 月，里约一家法院做出裁
决，要求冻结里约奥组委980万雷亚尔存款。
另外一家劳务派遣公司则称里约奥组委拖欠
了200万雷亚尔的薪水。里约奥组委新闻处表
示，目前正在与一些供应商就债务问题进行
磋商，不存在欠债不还的问题。

此外里约奥运会和残奥会共产生30万张
退还和作废门票，截至10月19日还有13万张
尚未退钱。当地时间10月21日，里约消协正
式告知里约奥组委必须在15日内解释尚未退
钱的原因，否则将处以最高900万雷亚尔的罚
款。对此，里约奥组委新闻发言人马里奥·
安德拉达表示，尚未退钱是技术上的原因，
里约奥组委“绝对不会不退票款”。 据新华社

北京时间10月26日，NBA2016～2017赛
季战幕开启。在揭幕战中，詹姆斯带领骑士
117比88主场大胜尼克斯队，赢得开门红。

此役，詹姆斯得到19分、11个篮板和14
次助攻，这是他职业生涯的第43次“三双”，
同时是自2006年的杰森·基德后，首次有人
在揭幕战打出“三双”。

而在比赛之前，骑士主场举行了盛大的
升总冠军旗帜仪式，这是克里夫兰52年来首
个四大职业联赛冠军，同时骑士全队和教练
组也在赛前接过了总冠军戒指。领取总冠军
戒指后，詹姆斯也提醒全队，享受冠军喜悦
的同时，卫冕的征程已经开始。

不过，在NBA一支球队想要连续两个赛
季夺冠非常困难。自1984年NBA季后赛改制
为 16 队以来，冠军卫冕成功的几率不到四
成；进入21世纪后，只有湖人和热火两支球
队实现过连冠。 晚综

作为球技和颜值都非常高的运动员，C罗
依然不满足。据葡萄牙某杂志披露，C罗为了
能“永葆容颜”，注射了肉毒杆菌。

C罗已31岁，但脸看起来依然年轻，这他
和注射肉毒杆菌有直接关系。肉毒杆菌作为整
形美容材料，主要用于除皱与瘦脸。而这种美
容方法费用不菲，C罗一次美容就豪掷数万欧
元。有人指出，直接注射毒素，而且是脸上，
距离大脑太近，有可能破坏脑干功能。

事实这不是媒体第一次曝出 C 罗使用惊
人的美容手段，此前 C 罗晒出了自己敷面膜
的照片，而今夏 C 罗被拍到涂上了黑色指甲
油，随后戴假睫毛的照片也被曝光。 晚综

离开湖人队后

易建联决定回宏远?

帆船选手郭川在美国夏威夷海域失联

里约奥组委官司缠身

NBA新赛季揭幕战
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C罗注射毒素葆容颜
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